LA IGLESIA

La Iglesia de Dios de la Fé de Jesús

Punto de Fé 7

¿Cuál es su nombre?

En las Santas Escrituras el nombre de la iglesia es "Iglesia de Dios", mismo que involucra tanto a Dios Padre como a su Hijo Jesucristo.

De acuerdo con lo dicho por los profetas, el Mesías le daría a su pueblo "un nombre nuevo". Y así lo hizo Jesús manifestando a los suyos éste nombre, y ellos llamaron con él a la iglesia que Jesús ganó con su sangre. El nombre "IGLESIA DE DIOS", identifica a la iglesia apostólica y esta identidad se reitera en doce versículos del Nuevo Testamento.

La iglesia perseguida en el primer siglo, se llamaba "Iglesia de Dios", y las epístolas apostólicas fueron enviadas a destinatarios conocidos como "Iglesia de Dios". Nosotros hemos reconocido éste nombre y con él nos damos a conocer.

LOS VERSÍCULOS DE FUNDAMENTO SON:

La predicción de un nombre nuevo. (Isaías 62:2 y 65:15). La manifestación de éste nombre la hizo Jesús. (Juan 17:6,11,26).

Las iglesias de Corinto, Tesalónica, Éfeso y Galacia, se llamaban así (1a Corintios 1:1,2 y 2:1; 1a Tesalonicenses 2:14; Hechos 20:28; 1a Corintios 10:32; Gálatas 1:13; 1a Corintios 11:22; 1a Timoteo 3:5 y 15; 1a Corintios 15:9; 2a Tesalonicenses 1:4; 1a Corintios 11:16)

NOTA: Hay actualmente otras iglesias que llevan también éste nombre, pero no tienen la doctrina de la iglesia original. Para evitar confusiones, el gobierno del país exige un complemento distintivo, y así hay "Iglesia de Dios del 7° día". "Iglesia de Dios Israelita", "Iglesia de Dios de Profecía", "Iglesia de Dios del Radio", etc. Fue entonces cuando se agregó el complemento "DE LA FÉ DE JESÚS". Por eso nos llamamos "IGLESIA DE DIOS DE LA FÉ DE JESÚS". Sin embargo tan hermoso complemento no se logró, ni se eligió a la ligera; sino después de analizar de que otro modo se designaban o se decían los primeros cristianos del primer siglo, encontrando que decían "ser de la Fé de Jesús". Así encontramos a Pablo afirmando que la justificación es para "el que es de la Fé de Jesús". (Romanos 3:26).

Luego encontramos que el Apocalipsis declara sin preámbulos:

"Aquí está la paciencia de los santos; aquí están los que guardan los mandamientos de Dios y la Fé de Jesús" (Apocalipsis 14:12).

El Apóstol Santiago pide "no desacreditar la Fé de Jesús". (Santiago 2:1)

Y así encontramos 16 versículos que nos hablan de diferentes modos de la fé de Jesús.

"Lo que ahora vivo en la carne lo vivo en la Fé del Hijo de Dios". (Gálatas 2:20)

"...la justicia que es por la Fé de Cristo". (Filipenses 3:9) "Testificando la Fé de nuestro Señor Jesucristo" (Hechos 20:21)

"...vuestra Fé en Cristo Jesús". (Colosenses 1:4) "La justicia de Dios por la Fé de Jesucristo" (Romanos 3:22) "La firmeza de vuestra Fé en Cristo" . (Colosenses 2:5) "La salvación por la Fé que es en Cristo Jesús". (2a Timoteo 3:15)

"La Fé que es en Jesucristo". **(Hechos 24:24)** "El hombre es Justificado por la Fé de Jesucristo". **(Gálatas 2:16)**

"...sois hijos de Dios por la Fé en Cristo Jesús". (Gálatas 3:26)

"...Vuestra Fé en Cristo Jesús". (Efesios 1:15)
"La Fé que tienes en el Señor Jesús". (Filemón 1:5)
"El autor y consumador de la Fé, en Jesús" (Hebreos 12:2)

"En la Fé de su nombre y la Fé que por Él es" (Hechos 3:16)

"Un Señor, una Fé, un Bautismo". **(Efesios 4:5)**

GLOSA

Los seres y las cosas sin excepción deben tener un nombre para ser designados, identificados y conocidos. No podemos referirnos a alguien de manera segura y confiable si no sabemos su nombre. Así que si ahora sabemos cuál es el nombre dado por el Señor a la iglesia original y lo aceptamos; entonces estará en nuestras frentes (mentes). (Apocalipsis 22:4)

Y por causa de llevar ese nombre seremos guardados en Dios, tal y como Jesús lo demandó a su Padre en su oración: "Padre a los que me has dado, guárdalos por tu nombre". (Juan 17:11)

Note Usted cuanta bendición hay entonces en llevar éste nombre, y como lo hemos de llevar con orgullo y así predicarlo. Como dijera el Profeta Miqueas: "Bien que todos los pueblos anduvieren cada uno en el nombre de sus dioses, nosotros con todo andaremos en el nombre de Jehová nuestro Dios, para siempre y eternalmente". (Miqueas 4:5)

Que grato y reconfortante es sentir que somos de aquellos de quien el Señor ha dicho: "Todos los llamados de mí nombre, para gloria mía los críe, los formé y los hice". (Isaías 43:7)

Si somos hijos de Dios debemos llevar su nombre. Porque sólo son sus hijos los que creen en su nombre. (Juan 1:12)

Amén.

E.M.I.D.
EMISIONES MESIANICAS DE LA
IGLESIA DE DIOS DE LA FE DE JESUS
hemeroteca@emid.org.mx